Séisme : ça continue

Depuis la forte secousse ressentie dans la nuit du 29 au 30 décembre, d'autres secousses interviennent chaque jour. Moins puissantes, il s'agit sans doute de répliques qui confirment que, si ce n'est pas un retard de fin du monde c'est au moins la terre qui bouge.

Reste à savoir si les Pyrénées prennent de la hauteur.

| date | heure TU | lieu | magnitude |
|------------|----------|------------------------------------|-----------|
| 01/01/2013 | 06:10:05 | PYRENEES 14 km NW Lourdes | ML=3.5 |
| 31/12/2012 | 03:24:06 | 19 km au NW de Argeles-Gazost (65) | ML=3.6 |
| 30/12/2012 | 23:35:02 | <u>17 km au SE de Pau (64)</u> | ML=4.8 |